

FPII

Tasyakur Bin Ni'mah Meriahkan Hut Bhayangkara ke-78 di Mako Polsek Surade

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Jul 2, 2024 - 09:22



Tasyakur Bin Ni'mah Meriahkan Hut Bhayangkara ke-78 di Mako Polsek Surade

Polsek Surade sukses menggelar kegiatan Tasyakur Bin Ni'mah dalam rangka merayakan Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-78. Acara yang berlangsung pada Senin sore ini di lapangan voli Mako Polsek Surade ini berlangsung khidmat dan meriah, dimulai pada pukul 15.30 WIB.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh berbagai tokoh penting, di antaranya unsur Muspika Kecamatan Surade dan Kecamatan Cibitung, Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) dari kedua kecamatan, serta Ketua Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) dari Surade dan Cibitung.

Dalam sambutannya, perwakilan Muspika dari Kecamatan Surade dan Kecamatan Cibitung menyampaikan ucapan selamat Hari Bhayangkara ke-78. Mereka berharap agar POLRI semakin presisi dan siap mendukung pencapaian visi Indonesia Emas.

"Kami mengucapkan selamat Hari Bhayangkara ke-78. Semoga POLRI semakin presisi menuju Indonesia Emas," ujar salah satu perwakilan Muspika dalam sambutannya.

Setelah rangkaian acara resmi selesai pada pukul 16.30 WIB, kegiatan dilanjutkan dengan makan bersama yang diikuti oleh seluruh tamu undangan. Suasana penuh keakraban dan kebersamaan mewarnai acara makan bersama tersebut.

Kapolsek Surade, Ade Hendra, S.Pd., menyampaikan bahwa kegiatan ini diadakan dengan tujuan untuk mempererat tali silaturahmi serta mempermudah pelaksanaan tugas di lapangan. Ia juga menekankan pentingnya selalu bersyukur kepada Allah SWT atas segala nikmat yang diberikan.

"Acara ini bukan hanya sekedar perayaan, tetapi juga sebagai upaya untuk mempererat tali silaturahmi serta mempermudah pelaksanaan tugas di lapangan. Dan yang terpenting, kita tidak boleh lupa untuk selalu bersyukur kepada Allah SWT," ujar Kapolsek Surade, Ade Hendra, S.Pd.

Dengan terlaksananya acara Tasyakur Bin Ni'mah ini, diharapkan kerjasama antara POLRI dan berbagai elemen masyarakat di Kecamatan Surade dan Kecamatan Cibitung semakin erat dan solid. Situasi selama acara berlangsung dalam keadaan aman dan terkendali.